

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Procureur et la Police neuchâteloise communiquent :

ACCIDENT DE LA ROUTE

Le Locle, Gendarme grièvement blessée par une voiture.

Samedi 24 février vers 0010, une patrouille de gendarmerie procédait à un contrôle de personne sur la rue des Envers au Locle. Alors que le contrôle se terminait, et pour une raison encore indéterminée, une voiture de tourisme est arrivée dans le dos des intervenants et a violemment percuté une policière qui a alors été prise en tenaille entre la voiture de patrouille et l'avant de l'autre véhicule. La policière, âgée de 38 ans, est grièvement blessée aux jambes.

La victime a été transportée au HNE à Neuchâtel avant d'être hélicoptérée à l'hôpital de l'Île à Berne.

La conductrice du véhicule en cause a été interpellée sur place.

Le procureur de permanence immédiatement ouvert une instruction pénale à son encontre. L'enquête a été confiée aux spécialistes du Groupe technique accident de la police de la circulation en collaboration avec les gendarmes du Centre police secours de La Chaux-de-Fonds.

Une partie de la rue restera fermée quelques heures pour les besoins du constat technique.

Neuchâtel, le 24 février 2018.

Nathalie Guillaume-Gentil Gross

Procureur
Parquet régional de Neuchâtel
Tél. 032 889 61 71

Commissaire principal Pierre-
Louis Rochaix

Police neuchâteloise
Tél. 032 889 90 00